

Procès-verbal de la séance du comité ADELE du 21.10.08

Le PV de la réunion précédente est approuvé à l'unanimité sans modifications.

Michel souhaite la bienvenue à cette réunion du comité et remercie les membres pour leur présence. Il est 12h51 lorsque la séance est ouverte.

1 - Conférence

- L'association soutient une conférence mise sur pied par Philippe Gay-Balmaz sur le thème : « Les mondes virtuels ». Celle-ci aura lieu le 6 novembre. Le nom du conférencier est encore inconnu.
- Philippe s'occupe de tout, mais aurait besoin de l'adèle pour s'occuper de tenir le « bar » lors de l'apéro qui suivra la conférence. Michel lui a dit que nous étions partants. Le comité confirme.
- Par ailleurs, il sera nécessaire de faire beaucoup de publicité afin d'attirer du monde et de ne pas se retrouver entre membres du comité. Stefano s'occupera des affiches. Michel recruterá du monde pour les poser. (Cf. point 3 pour les commentaires)
- D'autres informations suivront.

2 - Week-end de ski

- C'est la prochaine grande organisation de l'adèle. Michel demande à Ben de commencer sérieusement à se préoccuper de la question... La date de la 2^e semaine de la rentrée de février est proposée. Personne ne voit d'inconvénient.
- Les prélocations seront organisées durant la dernière semaine du semestre.
- Ben demande si le comité souhaite retourner au même chalet que les deux années précédentes, à La Fouly. Certains aimeraient bien changer, mais ne voient pas d'inconvénient à retourner au même endroit. Ben fera donc en fonction de ses possibilités.

3 - Jam session, jeudi !

- La Jam annuelle aura lieu dans 2 jours. Les responsables sont prêts et tout semble bien organisé.
- Michel soulève le problème des affiches. Celles-ci sont extrêmement peu nombreuses. Elles ont été posées en retard et beaucoup ont même été supprimées durant le week-end. Il est donc important qu'à l'avenir celles-ci soient mises en place plus tôt et que l'on s'informe du travail des femmes de ménage. De plus, ceux qui ont posé les affiches étaient peu nombreux. Il faudrait donc dorénavant réunir plus de monde pour cette tâche.
- Le programme du comité sera le suivant pour les deux jours qui viennent :
 - Mercredi dès 18h : moquettage et montage du bar. Tout le comité est convié.
 - Jeudi dès 8h : montage de tout le reste. Tous ceux qui ont un moment sont conviés.
 - Jeudi dès minuit : démontage et rangement. Tout le comité doit être présent.

4 - Rangement du local

- Michel demande à ce qu'une date soit fixée pour le rangement de notre nouveau local. Le vendredi 7 novembre est retenu.

Aucun sujet ne suscitant plus de commentaires, le président clos la séance. Il est alors 13h25.

Sauf erreur ou omission, le secrétaire ad intérim, Nicolas Cherix